



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>41 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84280264</b>
Prix	<b>470 000 €</b>

# Boulogne Billancourt

## Appartement à vendre (92100)

Idéalement situé dans le quartier des Rives de Seine, dans un immeuble récent de grand standing, bel appartement de 41 m<sup>2</sup> (40,78 m<sup>2</sup> LC). Il se compose d'une entrée, d'une pièce de vie, d'une chambre et d'une salle de douche. L'ensemble ouvre sur une belle terrasse de 10m<sup>2</sup> plein sud avec une vue dégagée. L'appartement a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Belles prestations - Terrasse - Soleil Possibilité de parking. Proposé par Barnes Boulogne. Honoraires à la charge du vendeur

*Attractive 40.78m<sup>2</sup> (431 sq ft) apartment in a recent high-end building in a prime location in the Rives de Seine district. It comprises an entrance hall, living room, bedroom and shower room. The property opens onto a magnificent 10m<sup>2</sup> (108 sq ft) south-facing terrace with an unobstructed view. Fully renovated with high-quality materials. Good amenities - Terrace - Sunny Option of parking space. Listed with Barnes Boulogne. Agency fees payable by vendor*

## **BARNES BOULOGNE**

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

